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      Annotation

    
        
          Объектом исследования является ООО «Нокиан Тайерс». 
Целью выпускной квалификационной работы является изучение налогового учета внешнеэкономической деятельности организации. 
Практическим материалом для выпускной квалификационной работы является бухгалтерская отчетность ООО «Нокиан Тайерс». 
В первом разделе изучаем сущность внешнеэкономической деятельности организации и основные налоги, которые уплачивает компания.
Рассматриваем основные формы внешнеэкономического сотрудничества, основные налоги которая уплачивает компания, участвующая во внешнеэкономической торговле. Изучаем нормативно-правовые акты, регулирующие ВЭД. 
Во втором разделе дадим организационно-экономическую характеристику, рассмотрим историю и структуру компании ООО «Нокиан Тайерс». А также рассмотрим особенности налогообложения экспортно-импортных операций.
В третьем разделе проведем анализ основных проблем налогообложения внешнеэкономической̆ деятельности. Рассмотрим проблему международного двойного налогообложения. Дадим рекомендации компании по снижению налоговой нагрузки.
        

        
          The object of the research is LLC "Nokian Tyres". 
The purpose of the final qualifying work is to study the tax accounting of foreign economic activity of the organization. 
The practical material for the final qualifying work is the financial statements of LLC "Nokian Tyres". 
In the first section we study the essence of foreign economic activity of the organization and the main taxes paid by the company.
We consider the main forms of foreign economic cooperation, the main taxes paid by the company involved in foreign trade. We study the legal acts regulating foreign trade. 
In the second section we will give the organizational and economic characteristics, consider the history and structure of the company "Nokian Tyres". And also consider the features of taxation of export-import operations.
In the third section we will analyze the main problems of taxation of foreign economic activity. Consider the problem of international double taxation. We will give recommendations to the company to reduce the tax burden.
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